

# *Comenzó celebración por los seis años del Acuerdo de Paz en Colombia*



**Foto: Prensa Latina.**

Bogotá, 23 nov (RHC) El inicio de la conmemoración por los seis años del Acuerdo de Paz entre el Estado y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo -FARC-EP-, comenzó este miércoles en la caribeña ciudad de Cartagena de Indias.

Con la presencia del presidente Gustavo Petro, líderes de las extintas FARC-EP reincorporados a la vida civil; representantes del gobierno, así como de los países garantes del proceso, de Naciones Unidas, entre otros, comenzó la jornada para celebrar el histórico acuerdo que dio propicio el camino del cambio en esta nación suramericana.

El presidente del partido Comune, Rodrigo Londoño, aseveró que muchas cosas han sucedido en este país en el período que cubre de noviembre de 2016 a la fecha. Aseguró que en esa etapa se «atravesó el gobierno de Iván Duque Márquez, en representación de un partido enemigo de la paz».

«Nos duele sobremanera, que un paso de tanta trascendencia para Colombia como lo fue la solución política del conflicto armado con las FARC-EP, fuera víctima de semejante grado de desdén y burla durante el pasado período presidencial», enfatizó.

Pese a ello, recalcó que Comunes está comprometido con la política de Paz Total que impulsa el gobierno de Gustavo Petro. «Confiamos en que el futuro que está comenzando será inmensamente favorable a la causa de la paz, de la justicia social, de la democracia y los derechos de todos. Cuento con nosotros para ello, Presidente Petro. Estamos cumpliendo», expresó Londoño.

El jefe de la Misión de Verificación de la ONU en Colombia, Carlos Ruiz Massieu, explicó que en un mundo en que proliferan los conflictos, Colombia sigue representando esperanza.

«Regreso de Caracas, habiendo presenciado conversaciones constructivas y esperanzadoras. Es una oportunidad para que Colombia vuelva a demostrar que los conflictos más arraigados pueden solucionarse con diálogo», manifestó al referirse al reinicio de la mesa de paz con el Ejército de Liberación Nacional.

En representación de Cuba, país que junto a Noruega es garante del proceso que condujo al Acuerdo Final de Paz en 2016, Eugenio Martínez, director General de América Latina y el Caribe de la cancillería cubana manifestó su satisfacción por poder participar en el acto denominado Renace el Acuerdo por la Vida.

«El Acuerdo Final para la Terminación del Conflicto y la Construcción de una Paz Estable y Duradera alcanzado en La Habana, Cuba, (...) después de varios años de negociación, dio paso a una nueva realidad política en esta querida nación», resaltó.

Recordó que a solicitud de ambas partes, Cuba contribuyó en la medida de sus posibilidades y de manera imparcial y respetuosa, con ese acontecimiento histórico que ofreció muchas esperanzas y oportunidades.

«También a solicitud de las partes, Cuba se mantiene participando en la Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la Implementación», agregó. Reiteró el compromiso de su país con la paz en Colombia, que defendió y defenderá, en lo que a le atañe, lo que acuerden las partes.

«Hoy desde Cuba, observamos primero con esperanza, segundo con simpatía y tercero con optimismo el actual impulso para lograr la paz en esta nación. Cuenten con Cuba», concluyó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**